
第３回全体委員会・第５回理事会 

～今後のＰＴＡ活動を考える会～ 

 

日時：令和６年 ３月 ４日（月）10：00～12：00  

場所：２階 会議室  

出席者：理事・一般の保護者 

 

連絡・報告 

学校から 

【染谷教頭より】 

・２月２６日６年生旅立ちの会が行われた。全学年でできたので、パワーがすごかった。 

３月１日６年生を送る会が、４年ぶりに全学年で行われた。 

卒業式は入退場があるが、在校生は入らない。 

・来年度コロナ禍前と同様に学校運営はできないが、子どもたちに有意義なものにしていき

たい。 

・インフルエンザが流行しており、生徒だけでなく教員も体調不良が多い。 

・来年度、障がい者雇用で３名、マネジメント１名入職予定。 

 学校とマネジメントの者でサポートしていく。 

・体育着の名札が来年度より小さくなる。ホームページにも記載されている。 

 今までの名札も使用可能。 

・子どもたちが希望をもって進級・進学できるよう支えていきたい。 

【地域コーディネーター小石川さんより】 

・今年度はチャレンジスクールに４７名の参加があった。 

来年度は５月頃に新しいプログラムを配付予定。 

 

各専門部から 

【広報部】 

・入学式後、あおばに掲載する教員の写真撮影をメールで募集した。 

【成人環境部】 

・ベルマークは役員不足により活動が難しいので、協賛店分は中止する。 

・毎週月曜日１０時から１２時に回収箱を設置する。 

【校外指導部】 

・２月１日学校説明会で新入生へ案内をした。在校生へも手紙を配付している。 

・今までのデータは PTA室で保管する。 

【執行部】 

・４月 15日（予備日 16日）決算監査がある。 



審議・協議事項 

【PTA会則・細則改定について】 

大きく内容が変わるが、保護者や教職員に関わることなので二点以下に抜粋する。 

① 組織図にボランティアが入り、登校班の編成がなくなるため校外指導部から個人情報と

なる名簿を渡すことがないため、子ども会を添削した。 

➁ 活動費が 2400円から 2000円になる。理由として、硬貨取り扱い手数料や事業内容縮小

をしたため。 

 

【卒業記念品について】 

活動費未納の家庭に個別集金をしているため、役員の負担が大きい。 

そのため卒業記念品は必要かどうかを協議した結果が以下である。 

① 胸花が必要かどうか。→必要との意見が多かったため継続する。 

➁ 活動費から記念品は支出しないことに決まり、役員負担をなくすため、卒業対策委員を

募る。→いない場合は、胸花を含めなくなる。 

 

【令和６年度役員選出について】 

・現在執行部へ１名応募があった。 

・選出方法：メール、手紙、就学時健診でお知らせ 

・入学式の時に本部役員募集をする。 

・PTA というイメージが重荷のため、名称を変更すればイメージが変わるのではないかと

いうご意見があった。 

・活動量が減ったことを全体へわかるように配信などする。 

 

【市 P協・区連からの退会】 

・学校は退会しても与野西北小の子どもたちが不利益になることはないので、問題ないとの

ことである。 

・参加くださった方で協議した結果、来年度は退会に向けていくことを後日メール審議する

こととなった。 


